

Entscheidungen über die Forschungszuschüsse 2019

Forschungsthema: "Forschung zu Kultur und Lebensstil der Jugendlichen in Japan und Deutschland"

Aufgrund strenger Prüfungen ist es entschieden worden, dass die Forschungszuschüsse 2019 den folgenden Forschungsthemen verliehen werden.

Wir haben dieses Jahr im Hinblick auf die Originalität und Relevanz der Forschungsthemen, die Zweckmäßigkeit für die Forschungszuschüsse sowie die Anzahl der Anträge fünf Studien angenommen.

Yuichiro Hayashi

Universität Kyoto, Literaturforschung, Magisterstudent im ersten Jahr

Forschungsthema: "Deutsche Vorstellungen der Prämoderne und ‚Neues Mittelalter‘ in japanischen Comics, Manga"

Kyoko Tominaga

Ritsumeikan Universität, Sozialwissenschaftliche Fakultät, Außerordentliche Professorin

Forschungsthema: "Politische und soziale Bewegungen, die in den Lebensstilen japanischer und deutscher Jugendlichen zu sehen sind"

Kaori Takahashi

Rikkyo Universität, Zentrum für Statistik und Information, Juniorprofessorin,

Forschungsthema: "Eine vergleichende Untersuchung zur Karrierebildung japanischer Künstler in Deutschland"

Stefan Walter Brueckner

Keio Universität, Forschung zur Medien und Kontrolle, Wissenschaftlicher Mitarbeiter / Doktorand

Forschungsthema: "Videospielkultur über Grenzen hinweg: Unterschiede zwischen den deutschen und japanischen Spielerfahrungen"

Timo Thelen

Universität Kanazawa, Fakultät für internationale Studien, Dozent

Forschungsthema: "Der Einfluss von Manga und Anime auf die Deutschland-Erfahrungen junger Japaner/innen"